
平成２４年度　評価委員会の開催内容

公園名
新潟県スポーツ公園北地区
新潟県スポーツ公園南地区

植物園 大潟水と森公園

開催日時
平成25年2月28日(木)
11時00分から11時40分

平成25年2月2１日(木）
14時00分から16時00分

平成25年2月28日(木)
13時30分から15時30分

開催場所
東北電力ビッグスワンスタジアム
会議室

植物園
花と緑の情報センター2階　研修室

上越市大潟区総合事務所
２階　小会議室

委員

村尾　建治
　(新潟市南商工振興会　会長)
森岡　三男
　(山潟地区コミュニティー協議会　事務局)
中野　久
　(新潟県野球協議会　事務局長)
西片　祐一郎
　（新潟県サッカー協会　事務局長）

金子　和子
　(ながたの森を愛する会　幹事)

石沢　進
　(積雪地域植物研究所主宰・元新潟大学理学部教授)
大倉　宏
　(美術評論家、砂丘館館長)
小林　正夫
　(（公社)日本家庭園芸普及協会技術顧問・長岡市緑花セン
ター長)

青山　清道
　(NPO法人にいがたNGOネットワーク理事・元新潟大学災害
復興科学研究所教授）

古澤　和子
　(新潟県自然環境保全連絡協議会副会長)
新保　昌敏
　(大潟観光協会　事務局長)
佐藤　和子
　(まちづくり大潟　事務局)
内籐　義忠
　(社会福祉法人上越頸城福祉会　理事長）

佐藤　昭子
　(上越市立はまっこ保育園　園長)

内容

趣旨説明の後、新潟県スポーツ公園北地区と新潟県ス
ポーツ公園南地区に分けて管理運営状況、利用状況等
および内部評価について説明。その後、意見、評価をい
ただいた。

観賞温室等の施設施設を行った後、管理・運営の実施
状況、アンケート調査結果、内部評価結果について説
明。その後、意見、評価をいただいた。

趣旨説明の後、大潟水と森公園の管理運営状況、利用
状況等及び内部評価について説明。その後、意見、評
価をいただいた。

評価
意見要望

・他のスタジアムに比べても、管理レベルは高く、大会等
の利用の際にも、うまくコミュニケーションが取れており、
スムーズに大会運営が行われている。
・Ｊ開催日には、野球場の駐車場の利用可能台数が少な
くなることもあるが、うまく調整している。多目的運動広場
についても良く管理されて気持ちよく利用することができ
ている。
・強風後でも公園内は手際よく清掃されて良く管理されて
いる。
・評価結果をみると、目標をしっかり定め、日頃から管理
運営に努力し、事業を着実に進めていることが分かる。
・事業評価は利用者の満足度が大事であり、苦情をいち
早く処理することが重要。近隣住民とコミュニケーションが
取れており関係は良好。まだ犬の散歩者等の利用マ
ナーの向上のための更なるマナー啓発が必要。

・園地を散策すると気持ちが良く、健康増進やストレス解
消に役立つ素晴らしい空間である。
・企画展のラン展は、よく工夫されて植物園らしさが見受
けられることと、職員が真剣に取り組んでいることがよく分
かる。
・アンケート集計よりファミリーの利用が多いことから、大
人も子供も楽しめる、異なる年齢層が長く園内で楽しめる
工夫をすると良い。
・割引券があることがあまり知られていないので、回数券、
定期券、三館（植物園、美術館、鉄道資料館）割引をもっ
とＰＲした方が良い。
・植物が好きで生き甲斐を感じる人達の協力を得て植物
ガイドを行うとか、来館者と交流してもらうと園の魅力が増
すのでは。

・草刈の仕方等を場所によって変えていることは、非常に
評価できるが、丸山古墳への道は、もう少し工夫してほし
い。
・守り育てる植物を決めて、どのように管理をしていくが定
めた方が良い。
・いろいろな団体・組織との話し合いを持った方が良い。
・参加人数の少ないイベント等もあるが、内容を工夫する
などして取組を継続してほしい。
・まちづくり大潟の広報誌をもっと活用したら良いと思う。
・小さい子供も安心して遊べる。
・この公園に来て、気分の悪い思いをしたことが無く、良く
管理されている。
・自動販売機は、必要最小限のものを置くくらいで良い。
・評価については、正直に評価されていると思う。

内部評価点
北地区：ビッグスワン　Ａ（９０．２０点）
　　　　　園地部分　Ａ（８９．９８点）
南地区：Ａ（９２．０２点）エコスタと園地一括

Ａ（８５．２点） Ａ（９０．２点）

　内部評価点数の評価基準　　　　Ａ:85点以上　　Ｂ:70～85点未満　　C:50～70点未満　　D:30～50点未満　　E:30点未満


